
Протокол заседания детско-юношеской комиссии 

Федерации Шахмат Москвы 

Москва 31.03.2022 

Заседание вел председатель ДЮК ФШМ Борисов В.В. 

На заседании ДЮК присутствовали: Ахметов А.З., Носова Д.В., Василевич И.А. (СШ 

Анатолия Карпова), Фокин С.С. (ДЮСШ им.М.М.Ботвинника), Уманский В.Б. 

(Каисса), Решетников Е.А. (СШ «Юность Москвы») 

Повестка дня 

1. Изменение состава ДЮК; 

2. Подведение итогов прошедших турниров (КПМ, ПМ до 9 лет); 

3. Подготовка к Спартакиаде; 

4. Состав команды на соревнования Городов-Героев; 

5. Тренерский состав на ПР до 9 лет; 

6. Разное 

 

1. Так как Батраз Юрьевич Гогаев покинул ДЮК по собственному желанию, 

Борисов В.В. предложил добавить в ДЮК Армана Саулетовича Ержанова. Результат 

голосования: за - 3, против - 4, воздержался – 1. 

2. Были подведены итоги командного первенства Москвы и первенства Москвы 

до 9 лет. Соревнования были проведены на хорошем уровне и прошли почти без 

нареканий. Также была отмечена позитивная практика проведения командного 

первенства Москвы во время февральских каникул, было решено стараться 

придерживаться её и в последующие годы. 

3. Для участия в Спартакиаде были предложены и утверждены Парпиев Исаак, 

Масловский Владимир, Фёдорова Олеся, Меркулова Виктория. Остались вопросы с 

запасными, а также с тренером. Было отмечено, что их нужно решить в ближайшее 

время. 

4. Из-за проблем с комплектованием команды для участия в соревнованиях 

Городов-Героев Борисов В.В. предложил опустить планку игроков команды до 1700+ 

у юношей и 1600+ у девушек. Были предложены и утверждены: Асатрян Леон, Чеглов 

Кирилл, Хафизова Диана и Данилина Софья. 

5. Найти тренера, который возглавит делегацию на первенство России до 9 лет в 

Кострому не удалось. Этот вопрос также нужно будет решить в ближайшее время. 

6. Была отмечена проблема с командированием тренеров на выездные 

командные и личные турниры. При относительно небольшом финансировании 

тренерам приходится решать большое количество вопросов и проблем, что приводит 

к тому, что с каждым годом желающих поехать становить всё меньше и меньше. Было 



решено подумать, какие шаги стоит предпринять, что изменить эту негативную 

тенденцию.  

 

 

 

Председатель ДЮК                                               Борисов В.В. 

 

 


